

れいわ3

玉野市立宇野中学校
第3学年 学年通信 No.13
仲間と共に! 号
2024年1月30日(火)

「受験は団体戦!」

1月25、26日を皮切りに、いよいよ本格的な受験シーズンがスタートしました。

2月2日には私立1期入試の合格発表、またその翌週にはすぐ公立特別入試が控えています。

全員が同じような結果であれば問題ないのですが、そうはいかないのが入試です。合格し、進路が決定した人、思うような結果が出せなかった人、第1志望校の入試をまだ先に控えている人と、はっきりと分かれてしまいます。この頃からそれぞれの気持ちに差が生まれてしまうことが今までの私の経験にはありました。

そんな時こそ、皆さんの力が問われます。4月から何度も話している「受験は団体戦」という言葉の意味を今こそ考えて欲しいのです。

私立1期入試を受けた人は、会場でたくさん受験生に圧倒されたことと思います。でもその中に見知った顔を見つけた時、少しホッとしたのではないのでしょうか。また、休み時間や放課後、休日等に、友だちと問題を出し合ったり、悩みを相談したりしながら受験勉強に励むこともあるでしょう。切磋琢磨できる仲間がいるからこそ、ここまで自分の力を伸ばせたところもあるのではないのでしょうか。

2学期に行った認知症サポーター養成講座の中で、「ピアプレッシャー(同調圧力)」という言葉が出てきました。日本のような風土の中では特に「周囲に合わせなければ」という気持ちが強く働き、自分が望んでいなくても、なんとなくその場にある雰囲気に合わせて行動を取ってしまいがちになります。

これを教室に当てはめるとどうでしょう。授業中数人がおしゃべりをしたり、やる気をそぐ発言や態度をしたりしたことがクラス大多数の雰囲気に変わたら...

この先、状況の異なる人がクラスや学年の中に混在してきますが、最後まで仲間のやる気や良い学習の雰囲気づくり、全員の進路を支えて行ってもらいたいと思います。また、友だちの合格を素直に喜び、結果が出なかった時には共感し、励まし合って前を向ける。皆さんはそんな集団であると信じています。

3年間一緒に過ごしてきた仲間と共に、最後まで頑張りましょう。

【保護者の方へ】

*私立1期合格発表、公立特別入試合格内定発表について

私立1期合格発表を2月2日(金)、公立特別入試合格内定発表を2月16日(金)に行います。両日とも通り登校して、5時間目まで授業を受けます。受験(受検)をしていない生徒はその後下校します。結果について6時間目に担任の先生から通知され、その後すぐ下校します。結果により、学校から保護者の方に連絡を取ることがあるので、夕方以降、必ず連絡がつくようにしておいてください。(本人に通知するまでは、保護者の方も含めて個人的な問い合わせなどにはお答えできません)

*岡山県教育委員会からの通知により、公立高校入試の追検査の対象に、月経による体調不良も加わりました。これにより、診断書を提出すれば、追検査を受けることができます。詳細については学年団までお問い合わせください。



2月の予定 (3年生関係)

日	曜日	行事	給食	日	曜日	行事	給食
1	木	専門委員会 公立一般 定時制Ⅰ期申込内容確認書締切	○	15	木		○
2	金	私立1期合格発表	○	16	金	公立特別入試合格内定発表	○
3	土			17	土		
4	日			18	日	家庭の日	
5	月		○	19	月	学校集金振替日	○
6	火	S C 神田先生PM、私立2期 公立一般願書締切	○	20	火	私立2期入試、S C 神田先生PM	○
7	水	公立特別入試、3年：3校時、S C 花房先生AM	×	21	水	専門委員会、S C 花房先生AM	○
8	木	公立特別入試、3年：3校時、学校集金振替日	×	22	木	私立2期合格発表	○
9	金		○	23	金	天皇誕生日	
10	土			24	土		
11	日	建国記念の日		25	日		
12	月	振替休日		26	月	3年：直前テスト	○
13	火	S C 神田先生PM、蔵書点検～19日	○	27	火	S C 神田先生PM	○
14	水	S C 花房先生AM	○	28	水	S C 花房先生AM	○
				29	木		○

*2月の学校集金は【学年費、給食費0円(学年費は3月に調整額) + 生徒会費360円 + PTA会費 部活動後援会費2か月分】です。振替日の前日までにご入金をよろしくお願いいたします。

【3月の行事】

7～8日 公立一般入試 12日 卒業式予行 13日 卒業式
18日 公立合格発表 25日 定時制Ⅱ期入試 28日 定時制Ⅱ期合格発表

予定は状況により変更になることがあります

「たまプロ発表会」を開催しました

1月16日(火)に、副市長、教育長、商工観光課の方を招いて「たまのプロジェクト発表会」を行いました。

3年生は1学期から「たまの未来プロジェクト」として、総合的な学習の時間の中で、玉野について調べ、課題点を見つけ、その具体的な解決策を考えるという、地域活性化を軸としたプロジェクトを進めてきました。

発表会では、1年生代表が「たまの調べ」を、2年生代表が「職業インタビューのまとめ」を発表し、3年生も代表の4グループが、「玉野冬まつり」「たまのラーメン&地産地消ポテチ」「玉野恵み弁当&メバルツォ」「たまの紹介ショート動画」という地域活性化案を考えて発表しました。

来賓の方からは、「具体的で、ぜひ実現してみたい」というコメントをいただきました。

また、休憩時間には、代表以外のグループがブース発表を行い、先生方や来賓の方々から、「どのグループもきちんと質問に答えられて感心しました。」「ユニークなアイデアで、興味深い。」との感想をいただきました。

1学期から始まった「たまプロ」ですが、玉野の未来を考えるよい機会になりました。

